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1.Мы видели, то, что сделает указ о смерти таким ужасающим, это обстановка,
в которой он будет навязан нам. Он придет со всей яростью Иезавели
последних дней, когда все свидетели и обстоятельства будут громко
провозглашать, что Господь удалился от нас и оставил нас на произвол судьбы
и на злобу наших заклятых врагов.

Глава XXIV. Иисус и ангел

Сцена подготовлена

2. Это само по себе станет испытанием, которое, казалось бы, не под силу
человеку, но это, как мы уже видели, это еще не все, ибо испытание выпадет на
долю народа, который столкнется с тем, что, по всей видимости, будет
означать провал их миссии.

3.Мы вступим в этот последний и завершающий конфликт с пониманием того,
что это окончательное разрешение в ту или иную сторону давнего конфликта.

4. В течение шести тысяч лет это состязание велось и вперед и назад. В этой
истории были времена, когда истина шла и побеждала, а в другие времена
дьявол занимал верхнюю позицию. Обе силы боролись за завершение всего
дела, но ни одна из них не преуспела.



5. Если бы заблуждение могло вычеркнуть истину из мира в любое время,
тогда победа осталась бы за ней, но всегда оставалась тонкая линия выживших
для Бога даже тогда, когда ситуация была самой патовой.

6. С другой стороны, истина никогда не проходила до окончательной победы
над злом. Таким образом, борьба шла туда-сюда, но теперь, в конце концов,
оба участника вошли в списки, каждый из которых мрачно осознает, что это
конец. Один или другой выйдет из него верховным и окончательным
победителем, а проигравшая сторона будет побеждена навсегда.

7. Вначале, когда начнется громкий клич, все обещания будут говорить, что
праведники будут на стороне победителя, но по мере того, как тысячи
покидают ряды, когда приближается буря, оставляя от себя ничтожный
разрозненный остаток, и когда иссякнет последний дождь, все внешние
обстоятельства будут говорить о том, что работа провалилась, и что, зло снова
выходит на арену как окончательный победитель.

8. Это будет оказывать огромное давление на верующих, чтобы они перешли
на сторону победителей. Никогда еще ситуация не выглядела более мрачной
или более безнадежной. Никогда еще указ о смерти, который будет наполнен
ненавистью и местью, не был навязан с большей смертоносной
эффективностью, чем в этот момент.



9. И все же это еще не все, что придется пережить народу Господню в это
время, ибо, в дополнение ко всему этому, их имена в это самое время
предстанут перед судом живых. Одного этого было бы достаточно, чтобы
беспокоиться об этом, без всего остального, и мы можем быть уверены, что
лукавый будет использовать эту возможность, чтобы сломить веру народа
Божьего.

10. Через что придется пройти народу Божьему в этом отношении ясно
показано в притче об Иисусе и ангеле. Но прежде чем мы изучим ее, есть
определенные свидетельства в параграфе на странице 609 книги «Великая
борьба», которую мы сейчас изучаем, которые помогают удостовериться в том,
что суд живых происходит в тот последний момент времени.

11. Есть некоторые, кто ошибочно учит, что великое, окончательное испытание
приходит к верующему, прежде чем он сможет получить последний дождь и
передать весть громкого клича. Такие понимают, что суд живых начинается до
того, как раздастся громкий клич, и что только те, кто успешно прошел это
испытание, суда над живыми, получили изглаживание грехов и получили
печать живого Бога, а значит только они могут принять участие в передаче
последнего предупреждения под силой последнего дождя.



12. Приведенный нами параграф дает дальнейшее доказательство того, что это
очень слабая и ошибочная идея. Обратите внимание на эту формулировку:

• «Во время преследования и будет испытана вера Господних слуг. Они
верно несли весть предостережения, взирая только на Бога и доверяясь
Его Слову. Дух Божий руководил их сердцами, побуждая их говорить.
Вдохновленные Богом, они со священным усердием выполняли свой долг и
проповедовали народу Слово, вверенное им Господом, не думая о
последствиях. Они не заботились о своих земных интересах, не оберегали
своей репутации и даже жизни. И когда буря сопротивления и
поношений обрушится на них, некоторые, охваченные ужасом, будут
готовы воскликнуть: «О, если бы знать, к чему приведут наши речи,
конечно, мы не произнесли бы ни слова!» (ВБ 608).

13. Разве в этом параграфе не ясно сказано, что буря гонений, обрушившаяся
на них, является следствием гонений, которые являются следствием того, что
они произносят слова Божьи в силе Духа? Посмотрите, как здесь говорится о
том, что они дали предупреждение; вступив в работу без какого-либо
реального осознания того, каким будет результат.



14. Вначале не было особой угрозы их имуществу или их жизни, потому что в
то время ничего из этого не представляло никакой угрозы. Но они пошли
возвещать слова Божьи, и, как и следовало ожидать, вызвали реакцию со
стороны тех, кто ненавидит истину. Затем, когда буря обрушится на них,
некоторые будут готовы воскликнуть, что если бы они только знали к чему все
это приведет, они никогда бы не пошли вперед.

15. Таким образом, ситуация дошла до того, что им угрожают со всех сторон, те,
кто даже был их бывшими друзьями. Сатана привлек силы всех стран, чтобы
наций, вынесли указ о смерти, чтобы гарантировать, их уничтожение. Теперь
они - лишь небольшая компания тех, кто остался стоять во свете. Это
картина того, как все будет в результате провозглашения вести
громкого клича.



1. И это именно та картина, которая дана нам для понимания того, как все
будет, когда начнется опыт Иисуса и Ангела, что касается особого применения
к опыту Божьего народа в завершении великого дня искупления. Давайте
прочитаем свидетельства об этом:

Великое испытание и бедствие

• «Видение об Иисусе и Ангеле, которое имел Захария, в первую очередь
относится к переживаниям народа Божьего в конце великого дня
искупления. Церковь остатка будет переживать великие скорби и
потрясения. Соблюдающие заповеди Божьи и веру в Иисуса почувствуют
на себе гневное дыхание дракона и его воинства. Сатана считает людей
мира своими подданными, он уже овладел отступническими церквами,
но осталась небольшая горстка людей, еще сопротивляющихся его
владычеству. Если бы ему удалось стереть их с лица земли, его победа
стала бы полной. Подобно тому, как сатана побуждал языческие народы
погубить Израиль в древности, так и в недалеком будущем он возбудит у
нечестивых властителей земли желание погубить детей Божьих. От
всех людей потребуется подчинение человеческим указам, вступающим в
противоречие с Законом Божьим. Верные Богу и своему долгу услышат
угрозы и проклятия в свой адрес, и их объявят вне закона. Они будут
преданы «родителями, и братьями, и родственниками, и друзьями» (Луки
21:16) (5СЦ 472).



2. В другом переводе некоторые моменты предыдущей цитаты: «Видение
Захарии о Иисусе и Ангеле с особой силой относится к опыту Божьего
народа в завершении великого дня искупления. Церковь остатка будет
подвергнута великому испытанию и бедствию…».

3. Завершением великого дня искупления является суд над живыми.
Именно тогда церковь остатка будет приведена к великому испытанию и
бедствиям. Это время, когда «сатана считает весь мир своими
подданными», когда «он овладел отступническими церквами».

4. Это время, когда все, что стоит между ним и полным триумфом, - эта
маленькая компания, которая, очевидно, состоит из тех, кто остался после
великого потрясения, вызванного бурей гонений, описанной в книге
«Великая борьба», стр. 608-609, которое наступит в результате последнего
предупреждения в силе последнего дождя.

5. Это то время, когда он возбудит злые силы земли, чтобы уничтожить народ
Божий, что они и попытаются сделать, издав против них указ о смерти. Это то
время, когда: «Те, кто будет верен Богу и долгу, будут подвергаться
угрозам, обличениям и запретам. Они будут «преданы родителями,
братьями, родственниками, и друзьями» (перевод с анг.), (Свидетельства для Церкви, т. 5, с. 472-
73).



6. Сопоставьте факты, приведенные в этом утверждении, с информацией уже
изученной в книге «Великая борьба», и не останется никаких разумных
сомнений, кроме того, что суд над живущими начнется в конце периода
громкого клича.

7. Некоторые могут удивиться, почему мне так важно дать столь точную и
полную картину ужасных событий через который предстоит пройти народу
Божьему.На это есть очень веские причины.

8. Во-первых, как иудеи ожидали, что Мессия придет и откроет для них
чудесный день славы и военного господства в мире, так и общепринятая
концепция о грядущем последнем дожде была показана как концепция
славного периода триумфа, оправдания и духовного превосходства в церкви.

9. Но, хотя это правда, что громкий клич начинается именно так,
впоследствии ситуация становится все более ужасной, затем
происходит ужасающее ухудшение ситуации, изображенной в цитате
выше, в которой духовные сухожилия и мышцы истинных детей Божьих будут
испытаны на прочность.

10. Подойдя к приходу Мессии со своим совершенно ошибочным
представлением о Его явлении, иудеи понесли ужасные, а в большинстве
случаев и вечные потери.



11. Подобным образом, если мы подойдем к окончательному конфликту с
ошибочным представлением о том, каким он будет мы также понесем большие
потери, которые во многих случаях разрушит веру, потому что мы упустим
НУЖДУ сегодня закалить наш ум и сердце в Вечном Евангелии и
пронести утвержденную веру через все трудности далее. А только
потому что мы не понимаем всей серьезности событий будущего, мы считаем
что наш уровень понимания и утверждения в истине - сегодня
достаточный, и главное дождаться позднего дождя – и проблема будет
снята. Это очень поверхностный взгляд на события.

12. Сама цель дарования нам достоверного Слова пророчества, в том чтобы
подготовить нас к грядущему, чтобы, когда оно произойдет, мы ни в малейшей
степени не были застигнуты врасплох. Поэтому, если мы понимаем то, что мы
изучали в этих главах, то мы вступаем в последний конфликт, ожидая, что это
именно то, что должно произойти. И когда это произойдет, мы не будем
застигнуты врасплох, но будем укреплены в знании того, что происходящее -
это именно то, о чем Господь предупреждал нас, что это произойдет.

13. Так пусть же в наших умах с этого момента утвердится, что будущее будет
очень мрачной и ужасной битвой но до воли интересной, что путь в Царство не
усыпан розами, и что нам придется побеждать верой и стойким
терпением.Но греет мысль, что вера будет такой, которая пройдет все.



1. Чтобы понять это, нам необходимо кратко описать характер работы в
святилище, как в ежедневном, так и в заключительном служении.

В ежедневном служении

2. Грех, как мы знаем это не столько «то, что мы делаем», сколько «то, чем мы
являемся» - то есть склонности и характер, живущие в человеке. Это корень
проблемы, и никогда не может быть хорошего плода в жизни, если не будет
нового корня и нового дерева.

3. Вся цель служения святилища состоит в том, чтобы снять с нас этот грех из
нас и избавиться от него навсегда, чтобы мы больше не знали его. Первым
этапом этой работы является снятие греха с человека и помещение его в святое
место небесного святилища, где он и остается; в ожидании окончательного
избавления и возложения на козла отпущения в конце испытательного срока.

4. Именно здесь находится первое применение притчи о Иисусе и ангеле.
Картина, описанная в (Захар 3:1-5): «И показал он мне Иисуса, великого иерея,
стоящего перед Ангелом Господним, и сатану, стоящего по правую руку его,
чтобы противодействовать ему. И сказал Господь сатане: Господь да
запретит тебе, сатана, да запретит тебе Господь, избравший Иерусалим!
не головня ли он, исторгнутая из огня?...



… Иисус же одет был в запятнанные одежды и стоял перед Ангелом,
который отвечал и сказал стоявшим перед ним так: снимите с него
запятнанные одежды. А ему самому сказал: смотри, Я снял с тебя вину
твою и облекаю тебя в одежды торжественные. И сказал: возложите на
голову его чистый кидар. И возложили чистый кидар на голову его и облекли
его в одежду; Ангел же Господень стоял».

5. Иисус - символ народа Божьего. Поскольку первосвященник является
представителем этого народа, то грязные одежды, в которые он одет,
представляют наши неполноценные характеры, которые являются нашим
беззаконием.

6. Иисус стоит перед Ангелом Господним, Который есть Иисус Спаситель и
небесный Первосвященник – и он стоит весь одетый в грязные одежды, - это
образ кающегося грешника, стоящего перед Христом со всеми своими
беззакониями, умоляя о помиловании и очищении.

7. Но когда он это делает, враг находится рядом, чтобы отговорить его от этого,
чтобы он не получил ожидаемое благословение.

8. Чтобы мы могли получить благословение прощения, мы должны понять
свою личную нужду. Мы должны быть в состоянии увидеть, что наша
настоящая проблема заключается не в том, что мы делаем, а в том, кто мы есть.



9. Далее, мы должны знать, что Иисус не только обещал забрать у нас эту
самую проблему, но у Него есть вся сила и готовность сделать это. Веря, что Он
сделает это, мы должны прийти, просить и получить.

10. Если мы не сделаем свою часть работы, то Спаситель никогда не сможет
сделать Свою. Сатана знает это, и поэтому он очень старается удержать грех в
нас, ибо он знает, что если он сможет преуспеть здесь, тогда не будет ни страха,
ни опасности, что грех когда-нибудь настигнет его в конце концов. Поэтому он
старается сделать так, чтобы наш грех казался настолько ужасным, чтобы мы
боялись, что он слишком велик для Спасителя, чтобы когда-либо простить его,
зная, что если он сможет разрушить нашу веру в силу Первосвященника
очистить и простить наш грех, то Господь не сможет сделать для нас ничего.

11.Необходимо всегда помнить, что, если рассматривать это как иллюстрацией
к ежедневным служениям, опыт Иисуса и Ангела является картиной переноса
греха от отдельного человека в святилище. Но Иисус показан как тот, кто
приходит в святилище, и для него произнесено ободряющее слово: «который
отвечал и сказал стоявшим перед ним так: снимите с него запятнанные
одежды. А ему самому сказал: смотри, Я снял с тебя вину твою и облекаю
тебя в одежды торжественные» (4 ст.) Теперь должно быть очевидно, что
если одежда отнята у него, то у него их больше нет. Вместо этого, он теперь
имеет безупречные одежды праведности Христа вместо прежних грязных
одежд, которые теперь находятся в святилище наверху.



1. Таким образом, сатана проиграл первый раунд битвы, но еще не последний
раунд. Эти грехи еще не на нем, и хотя это правда, что они на один шаг ближе
к нему, окончательное судебное разбирательство еще не состоялось, и он
может и будет предстоять на этом великом и окончательном суде, чтобы
защитить себя и отстаивать свое дело.

В годовом служении

2. В тот день сатана не будет испытывать беспокойство от того факта, что
человек, который все еще носит свои собственные грязные одежды, является
ревностным в вопросах религии. Он знает, что каждый такой человек
находится в Его власти и что грехи этого человека никогда не придут на него.

3. Но Он будет страшно обеспокоен каждым человеком, чья грязная одежда
находятся в святилище, ибо он находится в непосредственной опасности от
того, что они эти одежды (грехи) попадут прямо на него и ему гореть за них.

4. Ситуация, с которой столкнется верный народ Божий в конце периода
громкого клича, наряду со всеми другими их бедами и проблемами в то время,
заключается в том, что у них есть накопления греха во святилище, который,
если они не устоят в вере в этот мрачный и отчаянный час, то они вернутся
обратно на их собственные головы с вечно фатальными последствиями.



5. Если они потерпят неудачу сейчас, то потерпят неудачу навсегда и потеряют
вечную жизнь. Им предстоит сыграть очень важную роль, природа которой
показана на примере служения великого дня искупления в древнем
святилище.

6. Тогда народ должен был собраться вокруг этого святилища, понять, что
делает первосвященник, предать свои души тщательному исследованию
сердца, и следовать за священником верой, когда он шел перед Господом.

7. Так будет и в последние дни, когда народ Божий должен будет понять, в чем
именно будет заключаться их личная нужда в то время. Они должны будут
понять, что накопление всех грехов, которые они заранее отправили во
святилище, теперь должно быть окончательно и полностью искуплено
окроплением крови над престолом милосердия, благодаря чему они могут
быть изглажены в отношении их и возложены на голову козла отпущения.

8. Они будут знать, что это то, что они не могут сделать для себя ни в каком
смысле и ни в какой степени. Есть только одна Личность, которая может
сделать это за них, и это Иисус, Первосвященник небесного святилища.

9. Они должны верить, что Он может и будет делать это, и, веря в это, они
должны прийти и фактически и конкретно поручить эту работу под Его
ответственность.



10. Все будет зависеть от их непоколебимой веры в этот час; час, когда
сохранить веру будет самым трудным заданием, которое когда-либо
давалось смертным.

11. Сатана знает это, и с отчаянной и безжалостной хитростью, он использует
все имеющееся в его арсенале оружие, чтобы разрушить их веру в Божьи
обетования. Мы уже видели, что он будет активно использовать
свидетельства зрения и обстоятельств в попытке убедить их в том, что
дело Божье потерпело полный крах и что смерть в этих условиях и
обстоятельствах ничего не даст. Он будет указывать на свидетельства, которые
свидетельствуют о том, что они были оставлены как Богом, так и человеком, он
укажет на силу, которая все еще с ним, на огромное количество людей,
включая множество их недавних соратников, которые теперь причислены к
его последователям, и хитроумно предложит «мудрость» следовать за толпой в
безопасное место.

12. Всем этим он надеется привести их в состояние слабости и неуверенности,
прежде чем нанести последний удар. Это смягчающий удар, используемый в
военных действиях перед главным нападением. Проведя их через этот
изнурительный процесс, он набросится на них, как главный обвинитель на
сцене суда, и когда они, с беспокойными сердцами, обратят свои взоры на
заключительную работу их великого Первосвященника в святилище…



… он представит перед ними картину их греховности в таком злом свете, чтобы
гарантировать, что они слишком грешны, чтобы быть когда-либо
прощенными безупречным, непорочным и чистым Иисусом.

• «Искуситель стоит рядом и обвиняет их; в свое время он также
противодействовал и Иисусу, сыну Иоседекову. Он указывает на
запачканные одежды, т. е. на их несовершенный характер. Он
напоминает об их малодушии и безумии, о грехах
неблагодарности, об их несхожести со Христом, о том, что они
неоднократно позорили своего Искупителя. Сатана попытается
запугать души и внушить им, что положение их безнадежно, что пятна
и скверну с их характера ничем нельзя смыть. Он надеется
уничтожить в них веру, дабы они поддались его искушениям,
изменили Богу и получили начертание зверя» (5СЦ 473).

13. В другом переводе: «… Он указывает на их грязные одежды, на их
испорченный характер. Он показывает их слабость и глупость, их грехи
неблагодарности, их непохожесть на Христа, которая обесчестила их
Искупителя. Он старается устрашить душу, мыслью о том, что их дело
безнадежно, что пятно их осквернения никогда не будет смыто. Он
надеется настолько разрушить их веру, чтобы они поддались его
искушениям, чтобы они отвернулись от верности Богу…



14. Таким образом, верующие будут атакованы со всей силой, давлением и
хитростью, которую только может собрать дьявол, и это не будет легким
испытанием, через которое им придется пройти.

15. Оглянитесь на свой прошлый опыт и вспомните, как трудно было поверить,
когда свидетельство зрения и обстоятельств собирали вокруг нас темные тучи.
Затем подумайте и посмотрите, что если было трудно поверить, когда вокруг
нас было несколько темных облаков, то каково будет, когда соберется
последняя буря, о которой мы имеем лишь самые слабые представления в
настоящее время?

16. Поэтому неудивительно, что это описывается как великое, последнее
испытание. Последнее испытание - это испытание, призванное
выявить все слабые стороны, которые предыдущие тесты не смогли
найти, и оно также является окончательным, потому что не существует
другого теста, который можно было бы придумать, чтобы оно последовало за
ним. Так же и сатана исчерпает все свои ресурсы в этом последнем испытании,
и не будет ничего другого, что он может выдвинуть против них после этого.

17. По той самой причине, что великое, последнее испытание предназначено
для того, чтобы выявить все слабые стороны, которые не были обнаружены в
меньших испытаниях, поэтому Господь не может и не будет давать печать
никому, пока они не пройдут это испытание.



18. Некоторые выдержат гонения на ранних стадиях периода громкого клича,
а затем отпадут, когда будет издан указ о купле-продаже. Другие пройдут оба
эти испытания, но когда наступит великое, последнее испытание, потерпят
поражение. Единственное что греет душу, это вера (доказать я не могу этого),
что те кто получат воистину силу позднего дождя (а значит 100% они должны
были до этого принять весть праведность по вере в ее чистоте), устоят на всем
периоде, хотя это также не ставит их в положения безопасности.

• «Говорит великий обманщик: ... «Когда смерть станет наказанием за
нарушение нашей субботы, тогда многие из тех, кто сейчас
причислены к соблюдающим заповеди, перейдут на нашу
сторону» (Свидетельства для служителей, с. 472-473)

19. Мои дорогие адвентисты седьмого дня, исходя из анализа вопроса, я
гарантирую вам в 99,9%, что если вы не примите весть праведности по вере и
окажетесь в периоде когда будет создан образ зверя – вы рухнете на пути к
декрету о смерти, вы будете отсеяны каждый на определённом пути, вы не
пройдете окончательное испытание, потому что сила позднего дождя, которая
в вести праведности по вере - не совершила в вас ту работу, что обеспечило бы
вам все шансы пройти время испытания. Вы вспомните мои слова, когда вы
рухнете, и никто из служителей, пастырей, пресвитеров и администрации вам
уже не помогут, ибо многие из них будут не в лучшем положении.



20. Сатана знает, что многие, которые сегодня названы Адвентистами перейдут
на его сторону.

21. И поскольку Он говорит здесь Своим ангелам о том, что, как Он знает,
будет, мы видим, что будут те, кто успешно выдержит меньшие испытания, но
потерпит неудачу в великом, последнем испытании.

23. Это делает совершенно очевидным, что те, кто учит, что суд над живыми и
запечатление происходит перед последним дождем, имеют лишь самое слабое
представление о том, что представляет собой великое, последнее испытание,
когда оно наступит и что оно будет означать для народа Господня.

24. Вполне понятно, что в тот день произойдет великое потрясение, которое
вырвет каждую душу, не сумевшую подготовиться к этому событию самым
серьезным и усердным образом.

Откуда он это знает? 

• «...он знает, чтотакое истина» (Свидетельства для служителей, стр. 409)

Поэтому, как мог Господь дать народу печать окончательного 
удостоверения, пока еще существует возможность того, что они 

подведут Его в кризисный час? 

22. Ответ заключается в том, что Он явно не мог этого сделать.



25. Но в тот час останется остаток, который устоит, кто выстоит и будет верен
Богу, независимо от того, какими бы ни казались последствия.

- Это будет народ, который в этой жизни научился не пугаться как кролики
свидетельств зрения и обстоятельств.

- Это будет народ, который научился жить по вере в каждом жизненном опыте;
которые знают своего Искупителя, что Он живет для них в небесном
святилище.

- Они будут народом, который навсегда утвердился в своих умах, что они на
стороне Господа, и не позволят чтобы ничто не отвратило их от этой верности.

- Это будет народ, который в эти дни испытания одержали победу над
притязаниями аппетита, любовью к показухе, греховными удовольствиями и
над всеми глупостями этого мира.

- Это будут мужчины и женщины большой силы и характера, с сильным
стержнем веры.

- Это будут сто сорок четыре тысячи человек, которые никогда не увидят
смерти и будут следовать за Агнцем, куда бы Он ни пошел, на протяжении всей
вечности.

- Они будут мужчинами и женщинами, вызывающими удивление.



- Они закалят свой ум и сердце в вечном Евангелии так, что мир вздрогнет - а
сатана взвоет.

- Они будут закаляться среди лицемеров, гонителей, предателей.

- Мнения людей, церквей, обществ и мира – не будет иметь для них никакой
ценности, если эти мнения идут в разрез с верностью Богу.

26. Но такой характер, такая вера и такая стойкость не завоевываются за один
день. Это результат целой жизни освящения и тщательной подготовки. Это
результат одержания маленьких побед день за днем. Это результат жизни с
победой над каждым грехом и каждым препятствием, которые нападают на
нас в настоящем ибо вы можете быть уверены, что если у вас нет победы над
каждым грехом сегодня, то вы, конечно, не устоите тогда.

27. Поэтому, пока это еще называется сегодня; пока ангелы в небесном
милосердии и терпении сдерживают четыре ветра раздоров; пока еще есть, так
сказать, кусочек времени, давайте же утвердим наше призвание и избрание в
могущественной силе Евангелия Иисуса Христа и через него Господь
благословит и поможет каждому стать мечем для всех ловушек и ожиданий
сатаны.


